

Martes 06 de octubre 2015

El Financiero Pierde fisco 240 mil mdd por erosión: OCDE

DAINZÚ PATIÑO Cada año, las autoridades fiscales del mundo dejan de recaudar de 100 a 240 mil millones de dólares en impuestos corporativos, debido a la erosión fiscal, provocada por prácticas como la evasión y la salida de capitales en busca de tasas de impuestos más bajas, señaló la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). La estimación fue presentada en el marco del último paquete de normas para la implementación del Proyecto OCDE/G20 de Lucha Contra la Erosión de la Base Tributaria y el Traslado de Beneficios (BEPS, por sus siglas en inglés), que ya avanza en 90 países, incluyendo México. El BEPS contribuirá a la competitividad e impulsará la inversión, una mayor tributación en cada nación, dado que abarca medidas para evitar la doble tributación, y que las empresas trasladen sus recursos a jurisdicciones de bajo o nulo pago impositivo, explicó en conferencia Pascal Saint-Amans, director del centro de Administración y Política Fiscal de la OCDE. P.C. OCDE, BEPS, sistema fiscal, evasión fiscal Reforma Baja FMI previsión de PIB para México

Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 octubre 2015).- La falta de crecimiento en Estados Unidos y un mercado de consumo debilitado arrastraron las previsiones de crecimiento económico de México para este y el próximo año, ya que el crecimiento del PIB será de 2.3 y 2.8 por ciento respectivamente, estima el Fondo Monetario Internacional (FMI). La institución considera que ante un ambiente económico internacional que ofrece poco soporte, el País estará por debajo de la previsión que se formuló en julio pasado, cuando la proyección fue de 2.4 por ciento para 2015 y 3 por ciento para 2016. "La debilidad del comportamiento de Estados Unidos y de una demanda doméstica deslucida de su mercado doméstico explican por qué el crecimiento de México será menor de lo esperado", dice el reporte 'Panorama Económico Mundial', recién liberado. Para Estados Unidos la expectativa de incremento de la economía es de 2.6 por ciento, y aunque esto es ligeramente por encima de lo que se consideraba hace tres meses, no fue suficiente para arrastrar a la economía mexicana. P.C. FMI, crecimiento económico Evalúa VW aplazar inversión innecesaria

Por NEGOCIOS / Staff Berlín Alemania (06 octubre 2015).- El nuevo presidente de Volkswagen, Matthias Müller, anunció hoy ante trabajadores de la compañía que el grupo revisará todas las inversiones previstas y "cancelará o aplazará las que no sean estrictamente necesarias" tras el escándalo de la manipulación de las emisiones contaminantes. "Seré muy claro: esto va a ser doloroso", manifestó Müller ante alrededor de 20 mil empleados reunidos en la sede central de Wolfsburgo, en la primera asamblea convocada desde que salió a la luz el truco en motores diésel de 11 millones de vehículos. Según explicó el directivo, el plan de eficiencia diseñado por su predecesor en el cargo, Martin Winterkorn, quien dimitió por el escándalo, debe ser reajustado, pero el objetivo de VW es mantener su política de puestos de trabajo seguros y de calidad. Müller prometió a sus empleados una aclaración rápida y sin miramientos de todo lo sucedido y aseguró que los 11 millones de vehículos afectados por las manipulaciones pueden circular sin problemas, ya que nunca se puso en peligro la seguridad de los clientes de VW. P.C. industria automotriz, Volkswagen Cae exportación de autos mexicanos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 octubre 2015).- En septiembre de este año, las exportaciones de vehículos ligeros cayeron 1.7 respecto al mismo mes de 2014, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el noveno mes del año se vendieron al exterior 216 mil 587 unidades, una cifra menor respecto a las 220 mil 239 de septiembre de 2014. Esta caída se explica en parte porque, excepto a Estados Unidos, las ventas de vehículos destinados a otras regiones del mundo cayeron. En el caso de Canadá las ventas disminuyeron en 20.2 por ciento, hacia América Latina lo hicieron en 34.5 por ciento, a Europa en 2.6 por ciento y a Asia en 55.7 por ciento. En el acumulado de exportación de enero a septiembre el total es de 2 millones 83 mil unidades, un incremento de 6.7 por ciento sobre el mismo periodo del año pasado. P.C. industria automotriz, exportaciones Sube superávit de México con EU

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 octubre 2015).- En agosto, el valor de las exportaciones mexicanas a Estados Unidos aumentó 0.76 por ciento anual, en tanto, las importaciones tropezaron 3.57 por ciento, una combinación que dio como resultado un incremento en el superávit comercial. La información del Departamento de Comercio indica que, el saldo superavitario de agosto aumentó 21.01 por ciento anual, luego de caer 22.36 por ciento en julio. Pero el repunte en el saldo comercial a favor de México no se dio por un mayor dinamismo en las ventas hacia el mercado estadounidense, sino más bien por la caída en las importaciones y una ligera alza en las ventas hacia Estados Unidos que, si bien fue marginal, contraste con el revés contabilizado en el séptimo mes del año en curso. México efectuó exportaciones a Estados Unidos por 24 mil 880 millones de dólares durante agosto e hizo compras de bienes americanos por 19 mil 612 millones. P.C. superávit comercial, exportaciones, balanza comercial Temen Brasil perder mercado con TPP

Por Notimex Río de Janeiro Brasil (06 octubre 2015).- Brasil teme que sus exportaciones sufran una caída multimillonaria y sus manufacturas pierdan mercados como consecuencia del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), en un contexto de pérdida de competitividad del gigante sudamericano. Expertos, analistas y la prensa brasileña alertaban hoy que Brasil corre el riesgo de quedar aislado si no toma medidas para suscribir acuerdos comerciales con otros bloques. "Aumenta nuestro aislamiento. El país ha buscado tímidamente participar en algunas iniciativas de integración bilateral o regional", explicó Flavio Carneiro, del Instituto de Investigación Económica Aplicada (IPEA), al comentar el TPP. P.C. TPP, Brasil, acuerdos comerciales Presiona a jubilación esperanza de vida

Por Jessika Becerra Cd. de México México (06 octubre 2015).- Si los países emergentes quieren mantener sin cambio la edad de jubilación, es urgente que incrementen la contribución que hacen los trabajadores, empresas y Gobierno a las pensiones, anticipa un estudio de Global Aging Institute (GAI). "Si la edad de jubilación permanece inalterada, las tasas de contribución deben aumentar proporcionalmente a los incrementos en la esperanza de vida", se menciona en el estudio "El envejecimiento global y la seguridad previsional en las economías emergentes", de Richard Jackson y

Keisuke Nakashima. La aportación en cada cuenta individual de pensión -que en México es de 6.5 por ciento del Salario Base de Cotización de cada trabajador- debe aumentar en proporción al incremento de la esperanza de vida, señalan.P.C. jubilación, esperanza de vida, seguridad social El Economista Volkswagen de México reduce 30% sus exportaciones y pega a industriaLILIA GONZÁLEZVolkswagen de México redujo 30% sus exportaciones en septiembre, al vender 24,585 unidades contra los 35,530 del mismo mes del año pasado. Volkswagen fue el principal factor por el que las exportaciones automotrices mexicanas cayeron en dicho mes, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).P.C. industria automotriz, exportaciones Reservas internacionales hilan nueve disminucionesREDACCIÓNLas reservas internacionales de México disminuyeron por novena sesión consecutiva. En la semana que finalizó el 2 de octubre del 2015, las reservas disminuyeron 732 millones de dólares para ubicar su saldo al cierre de la semana en 180,308 millones de dólares, de acuerdo con datos del Banco de México. Las reservas están en su nivel más bajo desde la semana que finalizó el 21 de febrero del 2014, cuando se ubicaron en 179,704 millones de dólares. Al 2 de octubre el saldo de la reservas presentan una disminución acumulada, respecto al cierre de 2014, de 12,931 millones de dólares.P.C. Reservas internacionales Petróleo, con mixtos tras medidas de productores de crudoREUTERSEl petróleo se negociaba estable el martes tras una sesión de fuertes ganancias ante las señales de que los mayores productores de crudo del mundo podrían tomar una acción conjunta para apuntalar los precios, que se redujeron en más de la mitad el año pasado. Rusia y Arabia Saudita discutieron sobre el mercado petrolero en una reunión la semana pasada, dijo el ministro de Energía ruso, haciendo eco de las demandas del secretario general de la OPEP de que todos los productores trabajen en conjunto para hacer frente a un superávit global de crudo.P.C. sector energético, petróleo La Jornada Subió el dólar 2 pesos este año pese a subastasPor Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Unos 15 mil 805 millones de dólares de la reserva internacional de divisas del país han sido utilizados durante este año para su venta en el mercado local de cambios, informó el Banco de México. Pero el tipo de cambio pasó de 14.7475 a 16.7425 pesos en este lapso, lo que representó un incremento de 13.5 por ciento en el precio del dólar y esto implicó un costo de mil 170.7 millones de dólares por cada punto porcentual de aumento en la cotización de la divisa estadounidense. De acuerdo con el reporte del Banco de México, agosto y septiembre han sido hasta ahora los meses de mayor sustracción de divisas de la reserva en el curso de este año, con 5 mil 259 millones de dólares y 5 mil 096 millones, respectivamente. En conjunto fueron utilizados 10 mil 353 millones de dólares de la reserva en agosto y septiembre pasados, casi dos terceras partes del monto total empleado en 2015 por el Banco de México, para su venta primaria a bancos y otros intermediarios que participan en el mercado local de cambios.P.C. tipo de cambio Reporta sector automotriz baja de 1.7% en exportación de autosPor Julio Reyna QuirozMéxico, DF. La industria automotriz reportó una disminución de 1.7 por ciento en la exportación de vehículos ligeros durante septiembre pasado, pero mantuvieron los incrementos en la producción y en la venta den unidades en el mercado mexicano. En el mes pasado, la exportación de autos ligeros se ubicó en 216 mil 587, unas 3 mil 652 unidades menos que en septiembre de 2014, informó este martes la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Por el contrario, las ventas al público de vehículo ligeros creció 25 por ciento en septiembre, al colocarse en el mercado mexicano 113 mil 330 unidades.P.C. industria automotrizVolkswagen pide a su personal prepararse para “recortes masivos”Por Reuters Wolfsburg. El nuevo presidente ejecutivo de Volkswagen, Matthias Mueller, advirtió este martes a su personal que se prepare para “masivos recortes” en respuesta al escándalo de emisiones de gases en vehículos diésel que ha afectado las acciones y la reputación de la compañía. En declaraciones a sus empleados en la sede principal de Volkswagen en Wolfsburg, Mueller, que reemplazó a Martin Winterkorn a fines del mes pasado, dijo que todos los planes de inversión de la compañía serán revisados y que se acelerará un actual programa de recorte de costos, advirtiendo que “esto no será fácil”. Se trata de la primera vez que la empresa reconoce que la crisis sobre las emisiones de gases en autos de Volkswagen, que estremeció a toda la industria automotriz, podría llevar a un significativo recorte de empleos en la compañía, que emplea a casi 60 mil trabajadores en su fábrica principal, alrededor del 10 por ciento de su fuerza laboral global.P.C. industria automotriz, Volkswagen El País Volkswagen anuncia que anulará las inversiones que no sean esencialesLUIS DONCEL Berlín 6 OCT 2015 - 16:52 CESTEl engaño de los gases contaminantes ha obligado a Volkswagen a destinar 6.500 millones de euros por posibles pérdidas y le ha arrebatado ya un 30% de su valor en Bolsa. Pero las consecuencias de la mayor crisis vivida por la compañía desde el final de la II Guerra Mundial van mucho más allá. El nuevo presidente de Volkswagen, Matthias Müller, anunció este martes que el grupo revisará todas las inversiones previstas y que "cancelará o aplazará las que no sean estrictamente necesarias".P.C. industria automotriz, Volkswagen Las claves más importantes del tratado comercial del PacíficoC. F. P. Washington 5 OCT 2015 - 20:32 CESTLas negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico han enfrentado a los gobiernos de los 12 países implicados con sindicatos, organizaciones en defensa del medioambiente y grupos que reivindican mayor acceso a medicamentos más baratos frente al poder de las grandes corporaciones. Repasamos algunas de las claves más importantes de este tratado histórico.P.C. TPP, acuerdos comerciales España mira a China para crecer como potencia turística mundialÁLVARO SÁNCHEZ Madrid 5 OCT 2015 - 21:19 CESTMenos burocracia y más conexiones aéreas. Este es el reclamo que las empresas españolas hacen para que el creciente número de turistas chinos no pase de largo y elija otros destinos. "La conectividad de los aeropuertos españoles con los países asiáticos no existe", criticó el presidente de El Corte Inglés, Dimas Gimeno, durante una cumbre sobre turismo de compras celebrada este lunes en Madrid. Gimeno animó a facilitar la obtención de visado a los turistas, una postura en la que coincidió con el presidente del Círculo Fortuny, Carlos Falcó, que pidió un tratamiento especial a turistas y viajeros de negocios. "Va a cambiar el tablero turístico mundial con la entrada de nuevos países emisores de alto poder adquisitivo", auguró Gimeno.P.C. turismo